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Landkreis Uckermark  Drucksachen-Nr. 

AF/428/2015 
 Eingangsdatum 

04.11.2015 
 

 

Einreicher: Gerlach, Hans-Otto 
 

Anfrage 
an Landrat      
an Vorsitzenden   
 

öffentliche Sitzung 
 

 Beratungsfolge:    Datum: 

  Ausschuss für Regionalentwicklung 16.11.2015 
 
Inhalt: 
 

Drucksache BV/413/2015 
 
Fragestellung: 

 
1. Vom Strassenbau-Programm 2010-2015 wurde etwa die Hälfte noch nicht abgearbeitet. 
Woran liegt das? Finanzierung? Planungskapazitäten? Widerstände der 
Bevölkerung?Sonstige Gründe? 
2. Die offenen Vorhaben aus 2010-2015 wurden grösstenteils in die neue Planung 2016-
2021 übernommen, allerdings teilweise mit sehr niedriger Priorität. Sollte man die mit 
geringer Priorität nicht streichen? 
3. Die Liste der Vorhaben 2016-2021 ist sehr  umfangreich 
 und noch umfangreicher als die 2010-2015. Muss man daraus schliessen, dass sich der 
Zustand der Kreisstrassen insgesamt verschlechtert hat?  
  
 
 
gez. Dr. Gerlach  04.11.2015 

Unterschrift  Datum  
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